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Aos cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e um, com início às nove horas e cinco
minutos, de forma remota, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do Campus São
Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann, diretor do
Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações de curso: Patrícia
Braga Lovatto, do curso de Licenciatura em Educação do Campo, Marcelo Tempel Stumpf, do
curso de Bacharelado em Agroecologia, Gracieli Trentin, do curso de Tecnologia em Gestão
Ambiental e Cláudia Camila Lara e Rodrigo da Rosa Pereira, do curso de Licenciatura em
Letras Português e Literaturas de Língua Portuguesa; as representantes titulares dos docentes
Graziela Rinaldi da Rosa e Janaína Soares Martins Lapuente; a representante titular dos
técnicos administrativos em educação Tatiane Penteado Gonçalves; e a representante titular
dos discentes Luana de Quadros Voss. Representando a direção do Campus registrou-se a
presença dos professores Eduardo Saldanha Vogelmann e Adriana Tourinho Salamoni. O
presidente do conselho deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto da
pauta: INFORMES; foi aberto espaço para informes, mas não houve manifestações. Sendo
assim, passou-se ao segundo ponto da pauta: APROVAÇÃO DA ATA NÚMERO
QUARENTA E SETE; a ata, que foi encaminhada aos conselheiros previamente, foi aprovada
por unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi abordado o terceiro ponto da pauta:
HOMOLOGAÇÃO DO ATO AD REFERENDUM REFERENTE A CESSÃO DE USO NÃO
ONEROSO ENTRE A PREFEITURA MUNICIPAL DE SÃO LOURENÇO DO SUL E A
UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE; o presidente explicou sobre o contrato para
cessão de uso de parte de um prédio da Prefeitura Municipal para a instalação da Incubadora
de Empreendimentos de Economia Solidária (INEESOL). Ele também explicou os trâmites
envolvidos, entre eles o ato ad referendum para que o contrato seguisse para análise da
procuradoria federal. Além disso, o presidente relatou que serão realizadas adaptações no
prédio e no terreno para uso da INEESOL e de outros projetos do campus. O contrato terá
vigência de cinco anos e poderá ser renovado, ele está sob análise da procuradoria do
município e deve ser firmado em breve. O ato ad referendum foi homologado. Na sequência foi
tratado o quarto ponto da pauta: ELEIÇÃO PARA OS NOVOS REPRESENTANTES
DOCENTES, DISCENTES E TAES NO CONSELHO DO CAMPUS SLS; o presidente apontou
a existência de três vagas para representação docente, uma para técnico administrativo em
educação e uma para discente. Diante da dificuldade do preenchimento das vagas, ele
questionou os presentes sobre a possibilidade de candidatura de chapas formadas apenas por
titular, sem indicação de suplente. A técnica Tatiane explicou que o conselho do Instituto de
Ciências Biológicas funciona apenas com representantes titulares e, quando necessário, um
substituto é indicado entre os integrantes da categoria. Além disso, fez-se a ressalva que, em
situações onde não seja possível a participação do titular e do suplente, o regimento do
conselho prevê a indicação de representante por escrito até o momento da reunião. Após
considerações sobre o assunto, foi definido que será aberta nova consulta à comunidade
acadêmica, prevendo a possibilidade de candidatura de chapa formada apenas por titular.
Caso o número de chapas inscritas seja maior que o número de assentos, uma consulta
pública será realizada via sistema. Do contrário, as novas representações serão homologadas
na reunião ordinária a se realizar no dia três de maio. Definiu-se que as inscrições ocorrerão de
seis a treze de abril, a homologação das inscrições no dia quatorze de abril e a consulta de
quinze a dezesseis de abril. A proposta foi aprovada por unanimidade. Em seguida, abordou-se
o quinto ponto da pauta: AVALIAÇÃO DO RELATÓRIO DE ESTRUTURA DOS CAMPI
REALIZADO EM DOIS MIL E DEZENOVE; o presidente explicou sobre a organização da
estrutura dos campi fora da sede e sobre o contexto da elaboração dos seus regimentos. Além
disso, ele explanou sobre a pesquisa de opinião conduzida pela Diretoria de Avaliação
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Institucional em dois mil e dezenove, onde foram analisados a estrutura e o funcionamento dos
campi. O presidente destacou que a discussão sobre os regimentos será retomada em breve.
Por fim, passou-se ao último ponto da pauta: ASSUNTOS GERAIS; o presidente apresentou
a proposta indicada pelo conselho para a ocupação da área do novo campus, que foi enviada à
Pró-reitoria de Infraestrutura para análise e confecção do desenho. Em seguida, foram
discutidas estratégias de divulgação das inscrições do Sistema de Seleção Unificada e dos
cursos oferecidos no campus. Nada mais havendo a tratar, às nove horas e cinquenta e três
minutos, o presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e
por mim, Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.

 
 
 

Eduardo Saldanha Vogelmann 
Diretor do Campus São Lourenço do Sul 

Presidente do Conselho
 
 
 

Bruna da Cruz Schneid
Secretária do Campus São Lourenço do Sul
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